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卒業生 地区 一番の思い出 ６年間で成長したところ これからがんばりたいこと 

上田 朱夏 本江寺 修学旅行 
周りを見たり、協力した

りできるようになった。 

部活や勉強（数学・英語）
を頑張りたい。 

内村 萌葉 中 町 修学旅行 
いろんな人と仲良く過

ごせるようになった。 

勉強も部活も、諦めずに
頑張りたい。 

大野 長晟 東山中町 縄跳び集会 
やさしい声かけができ

るようになった。 

勉強が難しくなるから頑
張りたい。 

澤村 駿 杉ノ木 スキー体験学習 
班長としてみんなをま

とめることができた。 

部活でレギュラーを取れ
るように頑張りたい。 

下 真生 杉ノ木 スキー体験学習 
算数の勉強が得意にな

った。 
部活でがんばりたい。 

白潟 莉瑚 飯田町 学習発表会 
みんなと仲良くするこ

とができた。 

数学や部活等を頑張りた
い。 

新 由貴菜 中島田 修学旅行 
みんなをまとめること

ができるようになった。 

中学校に慣れて、部活を
頑張る。 

中堂 結 熊谷町 修学旅行 
班長としてみんなを引

っ張っていけた。 

いろんなことに取り組ん
でいきたい。 

松田 桃珂 狼煙町 運動会 
弱気なところが少なく

なった。 

しっかりと自分でこうど
うできるようにしたい。 

本谷内 悠 折戸町 修学旅行 
自分から意見を言える

ようになった。 

中学の勉強を頑張りた
い。 

卒業 

おめでとう 

ございます！ 

 

 3月１７日（金）、６年生１０名が直小学校を巣立ちます。最上級生として、いろいろな行事の中心と
なり、本当によく頑張ってくれました。また、コロナ禍でいろいろな制限があるなか、全校生がもっと仲
良くなるようにと、イベントを実施するなど、学校の目指す姿にむけ努力してくれました。 
直小学校で学んだことに“誇り”と“自信”を持って，大きく羽ばたいてくれることを願っています。 

ＳＤＧｓを全員の取組につなげよう 総合的な学習の時間発表会より 

校長 作田 善久 

 

２月１０日の授業参観には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうご

ざいました。雪のため、駐車にはご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。 

授業参観では、３～６年生の総合的な学習の時間発表会がありました。昨年度は、コロ

ナ禍のため授業参観が中止となり、保護者の皆様には動画でご覧いただきました。しかし、

今年度は保護者の皆様と地域の皆様（学校運営協議会委員）にもご来校いただき、子ども

達の探究活動の成果を披露することができました。 

追究したテーマは、３年「陸の豊かさを守ろう」、４年「飢餓をゼロに」、５年「海の豊

かさを守ろう」、６年「住み続けられるまちづくりを」です。８月の学校運営協議会で紹介

していただいたまちの先生を加えて探究活動を行った成果と提言を発表しました。３～６

年生が一堂に会して、自分たちの取組を発表するだけでなく、各学年の取組を聞くことも

できました。 

発表後の質疑の時間も充実していました。子ども達からたくさんの意見や質問が出て、

充実した発表会となりました。また、地域の皆様からもご意見をいただきました。大変参

考になるとともに、子ども達の探究活動に対するお褒めの言葉をいただきありがたかった

です。この発表会を通して、子ども達は今までより広い視点で自分たちの生活を見つめる

ことができるようになったのではないかと思います。 

私たちの身の回りにはたくさんの物や活動等がありますが、総合的な学習の時間の探究

によって、物や活動の由来を知ったり、今後のことを知ったりすることができます。日常

生活で当たり前のこととしていることが、社会や地球に大きな影響を与えていることもあ

ります。まずは、「きづく」こと、「知る」ことから始まります。そして、知ることにより

さらに深く追究したり、具体的な行動につながったりします。そんな意味では、各学年の

取組を聞くことができた発表会は大きな成果だったと思います。 

子ども達は、今後の生活や来年度の総合的な学習の時間の探究活動の中で、具体的にど

のように取り組んでいったらよいのかを考えて行動することと思います。そして、次の学

年での総合的な学習の時間がさらに深まります。各学年での探究活動をつなげることがで

きた発表会だったと思います。次年度以降の子ども達の探究が楽しみになる発表会でし

た。 

 

３月１７日（金）第７６回卒業証書授与式 
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☆ありがとうございました！！ 

□成之坊佳子さん  
素敵なお花の飾りとメッセージをいただきました。 

□県エアリーフローラ実行委員会から、卒業生にエアリーフローラをいただきました。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 学 校 行 事 等

1 水

安全点検日

全校朝会

６限委員会

18:30～PTA新旧役員会

2 木

3 金

4 土

5 日
※ソフトバレーボール大会（直公民館）体

育館使用

6 月
昔遊び（直公民館）１・２年３限

7 火

8 水
児童集会（委員会振返・縦割り班解散式）

６限クラブ

9 木
かたつむりさん来校（今年度最終）

10 金
集金振替日

体育館ワックスがけ

11 土

12 日

13 月

14 火

15 水
６年フラワーアレンジメント（５限・図工室）

卒業式予行

16 木
卒業式準備（1～３・６年５限）

６年通知表渡し

17 金
卒業証書授与式

17:30～ＰＴＡ会計監査

18 土

19 日

20 月

21 火
春分の日

22 水

23 木
☆いしかわ学校読書の日

24 金
５限　修了式・離任式、５限まで

通知表渡し(１～５年児童)

25 土
学年末休業(～3/31)

26 日

27 月

28 火

29 水

30 木

31 金
※予定は変更になる場合があります。

３月の行事予定５・６年生 スキー体験学習（1/26～27） 
１月２６日、２７日の２日間、５・６年生がスキー体験学習に行ってきました。一里野高原スキー場での

スキー体験です。大雪で心配していたのですが、ふわふわの雪でたっぷりスキーを楽しんできました。 

なわとび集会（2/14） 
 縦割り班対抗のなわとび大会を行いました。今年度は、体力アップ

で年間を通して縄跳びに取り組んできました。初めは、全くできなか

った跳び方も、練習を繰り返すことでできるようになり、回数もどん

どん増えていきました。長縄での８の字跳びも上手になりました。１

年生は、３分間で２０５回も跳べます。どの子もあきらめずに頑張る

姿が素敵でした。 

４年生 味噌作り体験（1/27） 

４年生が川浦町の長谷川さんに教えていただいて、味噌作りを行い

ました。柔らかくゆでた大豆を潰し、麹と塩を混ぜ、瓶に入れ、その

上に塩と唐辛子をのせて出来上がりです。子ども達は、豆腐と比べる

と作るのは簡単だけれど、食べられるまで待つのが長いという感想を

もっていました。出来上がる、梅雨明けを楽しみにしています。お世

話いただいた長谷川様、ありがとうございました。 

豆腐は、作るのに時間がかかるけど、すぐに食べられて、みそは、
その反対で、作るのはかんたんだけど、食べられるのが梅雨の終わっ
た後だから、びっくりしました。     ＜４年 竹平栄太＞ 

２月１４日の３時間目に縄跳び集会がありました。ものすごく悔し
かったけれど、ちょっとホッとしました。まず、最初に縄跳びをしま
した。みんなは頑張っていたけど、僕が一回引っかかったのでものす
ごく自分に腹が立ちました。けれど、みんなが跳べていたので嬉しか
ったです。いっぱい引っかかっていて、ほんとに負けるかもと思いま
した。けれど、みんなが失敗しても頑張ってくれて、本当に嬉しかっ
たです。 
次に８の字をしました。僕達のＡグループはめちゃくちゃ引っかか

っていて僕も途中でキレました。けれどとりあえず、100 回超えられ
たのでホッとしていました。Ｂグループは 80 回しか跳べませんでし
た。それで１年生が、「100 回飛べなくて悔しい」と言って、泣いて
いました。それを見て、僕も少し悔しかったです。 
結果発表で、２位は２班でした。その瞬間、２班のみんなが喜んで

くれました。だから、めちゃくちゃ嬉しかったです。 
２班サイコー！！！         ６年生 ＜澤村 駿＞ 

私は、スキーを初めてしました。だから滑れるか分からないので、とても不安でした。３・４時間かけて、

白山に行って、珠洲市以外の自然を見て学ぶ事ができました。自然の家に行ったらすぐ、スキー場に行っ

て、早速スキーを滑りました。意外と楽しかったし、滑れたので良かったです。「ゆうさん」が丁寧に教え

てくれました。だから、滑ることができました。寒いし雪もたくさん降っていたけど、３班同士や周りの人

にもたくさん声をかけられたので良かったです。そして怪我なく「安全第一」でできたので良かったです。 

１日目の夜はみんなで、お風呂や、ご飯等、色々な事をしました。待ち時間に、かるたや「ウノ」などを

しました。とても面白かったです。 

２日目の朝早かったけど、みんな時間を守っていて良かったです。時間が短かったけどみんなで楽しく

できました。帰ってきたら、全身がとても痛かったです。でも楽しく終われたし、安全に帰ってこられた

から良かったです。ゴンドラに乗れたけど、リフトには、乗れなかったので、中学校では、必ず乗りたい

です。                                 ＜６年 新 由貴菜＞ 

授業参観・総合的な学習の時間発表会（2/10） 

２月１０日（金）に今年度最後の授業参観を行いました。１・２年生とたんぽぽ教室は、各教室で授業を

見ていただき、３～６年生は、なかよしルームで総合的な学習の時間の発表会を行いました。 

 １年生は、生活科「もうすぐ２年生」という勉強で、一人ずつ一年間の思い出について発表しました。２

年生は、道徳で「みんなのために働く」ことについて考えました。たんぽぽさんは、算数で「かけ算九九」

と「２０までの数」について勉強しました。３～６年生は、１年間かけて探究してきたテーマについて、発

表してくれました。地域の皆様にも、ご意見をいただきました。ありがとうございました。 


